

ENERCYCLE

Valoriser les matières résiduelles de la Mauricie

Énercycle inaugure un nouvel écocentre

Pour diffusion immédiate

Saint-Luc-de-Vincennes, 9 décembre 2025 - Énercycle (Régie de gestion des matières résiduelles de la Mauricie) est très fière d'inaugurer son tout nouvel écocentre à Saint-Luc-de-Vincennes ! Les citoyens profiteront d'une installation de gestion des matières grandement améliorée.

Ce nouvel aménagement, qui s'intègre au réseau des six écocentres régionaux d'Énercycle, concrétise l'engagement d'Énercycle d'assurer une couverture de services pour l'ensemble de ses membres.

Situé au **200 rue du Parc-Industriel, Saint-Luc-de-Vincennes**, au cœur de la MRC des Chenaux, son emplacement idéal en fait une installation facile d'accès grâce à la proximité de plusieurs routes secondaires ainsi que de l'autoroute 40.

Stéphane Comtois, directeur général d'Énercycle : « Valoriser les matières résiduelles de concert avec la participation des citoyens est au cœur de notre mission. Nous invitons les citoyens à découvrir cette nouvelle installation, moderne et accessible. »

La configuration du nouvel écocentre intègre plusieurs principes pour garantir son efficacité :

- Un circuit de déchargement clair et logique avec une boucle de recirculation.
- Des zones distinctes pour les citoyens et les activités de camionnage ainsi que l'utilisation de murets pour faciliter le déchargement.

L'utilisation de clôtures végétalisées et la plantation d'arbres permettent de masquer les conteneurs et assurer une bonne intégration au paysage environnant.

À propos des écocentres. Le réseau d'écocentres d'Énercycle constitue un pilier de la gestion intégrée des matières résiduelles, contribuant ainsi à l'atteinte des cibles de réduction des déchets et faciliter la récupération de matériaux valorisables. Les citoyens de la Mauricie adoptent de plus en plus l'habitude d'y apporter des matières valorisables; on y dénombre **plus de 150 000 visiteurs par année.**



Pour en savoir plus sur les matières acceptées et le réseau d'écocentres d'Énercycle : enercycle.ca

À propos d'Énercycle. Crée en 1991, Énercycle est un organisme municipal regroupant la MRC des Chenaux, de Maskinongé et de Mékinac, ainsi que les villes de Shawinigan et de Trois-Rivières. Énercycle agit de concert avec la collectivité pour valoriser et gérer les matières résiduelles de la Mauricie.

- 30 -

Source : Sylvie Gamache, conseillère en communications
819 692-7786 | sgamache@enercycle.ca